
ご意見の7割が施設の整備に賛成されるもの
でした。（賛否の意向を明らかに示されたご
意見の割合）
パブリックコメントで頂いた

ご意見に対する市教育委員会・
市の考え方は、こちらからご覧
いただけます。⇒

各務原市新総合体育館建設基本構想・基本計画策定委員会

■お問い合わせ先など

令和４年11月発行

■パブリックコメント等で頂いたご意見について

委員会の様子やかわら版は
市ウェブサイト（右記QR
コード）に掲載中！

各務原市役所
教育委員会事務局 教育施設整備推進室
TEL：058-383-7302（直通） FAX：058-389-0218
MAIL：kyseibi@city.kakamigahara.gifu.jp

令和４年８月30日（火曜日）午後２時から開催しました、最終回
となる第14回委員会では、パブリックコメント等で頂いたご意見、
答申について説明し、委員からご意見を伺いました。

かわら版 第14号

本委員会において令和3年度から令和4年度にかけて審議を
行い、「各務原市新総合体育館・総合運動防災公園整備基本計
画（案）」を取りまとめました。
委員会終了後、鈴木委員長と三井副委員長が、「総合運動防

災公園も整備されるので、にぎわいが創出され、子どもたちに
夢を与えられるような体育館になることを期待しています」と、
加藤教育長に「各務原市新総合体育館の整備に関する答申書」
を手渡しました。

基本計画（素案）について、パブリックコメントで頂いた
ご意見に対する市教育委員会の考え方について説明しました。

委員からの主なご意見
.

 これからは「みるスポーツ」が大事になる。プロスポーツを観戦することでスポーツへの関心が生
まれると思う。

 新総合体育館の建設は多くの市民の長年の悲願であり、効果を得るために事業費をかけて実現させ
ることも重要と考える。子どもたちの将来を考えて施設を整備して欲しい。

 周辺道路の整備など、交通の利便性については今後の課題である。にぎわい創出の観点から、人が
集うために利用しやすい環境にしていくことが大事だと思う。

 公園などの付随施設にも期待している人が多い印象があり、複合施設は必要であると感じた。

■答申について

●パブリックコメントの実施概要

実施期間：令和4年7月8日（金）～7月２8日（木）

提出状況：提出者数163名（448件）

（防災関係のご意見を除く）

ご意見 ：現総合体育館の問題解決に関して
プロスポーツなど「みるスポーツ」に関して
まちづくり・にぎわいや交流の創出に関して
駐車場整備に関して など

■基本計画を策定

答申を受け、市教育委員会および市において審議した結果、「各務原市新総合体育館・
総合運動防災公園整備基本計画」を策定しました。こちらからご覧いただけます。⇒

●パブリックコメントの実施結果


